EXPERIENCIA PERSONAL CLASE ESPEJO

13 de octubre de 2021.

Mtra. Tania D. Hernández García Directora General de Vinculación e Intercambio Presente. -

Experiencia personal

Para empezar la experiencia personal implico un proceso de interacción y adaptación al perfil internacional de un lugar de Sudamérica. El lugar de Sudamérica es Barranquilla, Colombia, donde contacte a un colega de la materia de planeación estratégica para realizar una clase espejo.

De lo anterior, se derivó una comunicación por correo electrónico y aplicación de Teams, donde hubo una recepción cordial para trabajar en una clase espejo, dando lugar a una comunicación intercultural desde el lenguaje, formas de trabajar y reconocimientos de las características del trabajo a realizar con los grupos.

También, dio lugar a un intercambio de cualidades y tradiciones de cada ciudad, así como los códigos de comunicación que fueron precisos, claros y breves cuando se cruzaba algún tipo de conversación ya sea escrita y/o verbal.

En fin, la vinculación abarca un reconocimiento de desarrollo de pensamiento ante un tópico de desigualdad social en el mundo que involucra que dichos acercamientos puedan plantear alternativas que sensibilicen y contribuyan a una responsabilidad social compartida mediante la propuesta de modelos de negocios multiculturales.

ATENTAMENTE

"Por una vida científica Por una ciencia vital."

Sume

Dra. Gabriela Velasco Rodríguez

Departamento de Ciencias Administrativas
Instituto de Ciencias Sociales y Administración
Universidad Autónoma de Ciudad Juárez